



MARIO ANDRADE CERVANTES

Hidrocálido 05/julio/2013 La Universidad Autónoma de Aguascalientes no es la misma que hace dos años y medio. Nuestra querida Institución ha incrementado su capacidad de respuesta a la sociedad, prioritariamente, a través de la notable ampliación de la oferta educativa de nivel medio-superior y superior.

Quiero agradecer la confianza que depositan los jóvenes y sus padres en nuestra Casa de Estudios, ya que más de diez mil estudiantes optaron por la UAA como su primera opción para cursar sus estudios de bachillerato y licenciatura el próximo ciclo escolar. Justamente, en correspondencia a la creciente demanda, nuestra Universidad continúa avanzando y consolidando este desdoblamiento en su oferta educativa, particularmente con el Campus Sur y el Plantel Oriente del Centro de Educación Media.

Este año, para el ciclo escolar 2013-2014, la UAA puso a disposición de la sociedad a la que nos debemos más de seis mil lugares, distribuidos en los dos planteles de bachillerato y en más de sesenta programas de pregrado en todo el sistema universitario. Alcanzamos esa cifra histórica gracias al trascendental desarrollo académico y físico de nuestra Institución. Todo ello es posible debido a que hoy contamos con dos nuevos, bellos y funcionales espacios universitarios, los cuales nos permiten albergar en aulas, con equipamiento de última generación, a cerca de dos mil jóvenes más, en los niveles medio-superior y superior.

Tan sólo en el Campus Sur podremos recibir a mil jóvenes en diez programas educativos, cinco de nueva creación. Además, estamos prácticamente triplicando nuestra capacidad, en cuanto a los espacios educativos de Bachillerato que hoy podemos ofrecer tras la construcción del Plantel Oriente. El manifiesto desarrollo de nuestra Institución es una clara respuesta a la confianza que deposita la sociedad en la comunidad universitaria.

El día de mañana, sábado 6 de julio, publicaremos los resultados de admisión para el ciclo escolar 2013-2014. No obstante el importante incremento de espacios educativos, habrá jóvenes aspirantes cuyo número de solicitud no aparecerá en las listas que difundiremos. A ellas y ellos les pido que no se desmotiven. Los espacios educativos son limitados, pero nunca lo será la capacidad de la juventud de perseverar y construir nuevas oportunidades para continuar su preparación. Siempre es buen momento para estar activos y desarrollar nuestro potencial y capacidad como personas. Nunca admitan sentirse decepcionados, porque ustedes son buenos estudiantes.

Es importante ver siempre hacia el futuro y emprender nuevas metas. Contar con una visión optimista fue capital para que la UAA naciera hace cuarenta años. Ese mismo espíritu continúa motivando a los universitarios de hoy. En consecuencia, al finalizar el año 2013, en tan solo tres años, nuestra Casa de Estudios habrá concluido la construcción de la infraestructura para recibir y formar en sus aulas, talleres y laboratorios, a trece mil estudiantes más de enseñanza media y superior.

Esto significa que los universitarios prácticamente duplicaremos nuestra capacidad para brindar educación de calidad a la juventud. Nos desdoblamos para formar integralmente y con valores humanistas a las nuevas generaciones del estado y la región.

A nombre de nuestra querida Casa de Estudios, agradezco a la sociedad su preferencia y confianza. Los universitarios seguiremos desempeñando una labor eficaz de desarrollo que nos impulsa a abrir más espacios educativos para la formación profesional. A cuarenta años, la Universidad evoluciona para servir con efectividad al desarrollo de Aguascalientes y de México.